

# 豪雨災害被災者支援 統一地方選・参院選の勝利を

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2018/12/17 NO. 36

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

## 仁比議員 山口の「安保法制と改憲を考える集い」で講演



12月10日に閉会した臨時国会では、憲法審査会への自民党改憲案の提案を断念に追い込むという「今国会における野党共闘の最大の成果」（志位和夫委員長）を挙げました。

仁比聡平参議院議員は、こうした臨時国会の成果を各地で報告し、「統一地方選と参院選で、市民と野党の共闘を成功させ、日本共産党の躍進で、おごれる安倍政権に退場の審判を下そう」と訴えています。

12月14日には、山口市でおこなわれた「安保法制と改憲を考える集い」では国会論戦の様子を詳しく報告しています。（写真）

12月23日の「赤旗」日曜版には、「渡辺治・一橋大学名誉教授と仁比議員との憲法対談」が掲載されます。ぜひお読みください。

## 一人の離農者も出さない支援を 大平さん 小松教授と真備の農業調査

日本共産党の大平喜信前衆院議員は10日、岡山大学大学院の小松泰信教授とともに、西日本豪雨で被災した倉敷市真備町の農家・農地の復旧状況を調査しました。須増伸子岡山県議、田辺牧美倉敷市議が同行しました（写真）

倉敷市の担当者は、「真備地区ではほとんどの農家が補助の申請をした」と報告、離農が抑えられていることが明らかになりました。

大平さんは、この調査を踏まえ、小松教授のアドバイスを生かして、今後も「一人の離農者を出さない支援を」と奮闘する決意です。



## 統一地方選勝利へ 大平さん 岡山・山口・広島を駆ける



大平喜信前衆院議員は、12月9日から16日にかけて岡山市、岩国市、下関市、広島市に入り統一地方選挙勝利へ全力を挙げました。（写真は、岡山市中区後援会集会）

大平さんは各地で、臨時国会の報告をしながら、「統一地方選、参院選の勝利で安倍内閣を退陣に追い込もう」と訴えています。